

### **MEDIENMITTEILUNG**

Winterthur, im November 2014

Stiftung Wunderlampe ermöglicht krebskrankem Jungen Treffen mit Bertrand Piccard

# Samuel im Hangar der SOLARIMPULSE

Payerne/Winterthur – Seit zehn Jahren kämpft der 14-jährige Samuel gegen einen heimtückischen Hirntumor. An ein Leben ohne Krankenhausbesuche und Therapien kann er sich kaum erinnern. Nicht nur sein unermüdlicher Wille zu leben, sondern auch sein Interesse für Ökologie und Technik sind bewundernswert: Daher wünschte er sich nichts sehnlicher, als einmal Bertrand Piccard und die SOLARIMPULSE kennenzulernen. Ende Oktober konnte ihm die Stiftung Wunderlampe diesen grossen Traum erfüllen.

Fasziniert verfolgt der heute 14-jährige krebskranke Samuel die Entwicklung des Schweizer Flugzeugs SO-LARIMPULSE, das allein durch die Kraft der Sonne Tag und Nacht fliegen kann. Auch für den 31. Oktober ist ein Testflug vom Flugplatz Payerne aus angesagt. Zu den Vorbereitungen dazu erwarten der Schweizer Flugpionier Bertrand Piccard und sein Team besondere Gäste: Samuel und seine Mutter aus Chapell s/Moudon werden von Bertrand Piccard persönlich begrüsst und im Hangar herumgeführt. Die Flugzeugtechniker und Ingenieure sind gerade dabei, das Cockpit einer letzten Prüfung vor dem Testflug zu unterziehen. Detailliert erklärt der Flugzeugpionier und Forscher dem wissbegierigen Jungen die SOLARIMPULSE. Aufmerksam hört Samuel zu und nimmt alles mit grosser Freude und Begeisterung auf. Auch bei der anschliessenden Teambesprechung zusammen mit den Aero- und Thermodynamikern sowie weiteren Wissenschaftlern darf Samuel zugegen sein. Aber nicht nur die Solartechnik und der im nächsten Jahr bevorstehende erste Round-the-World-Solarflug sind Gegenstand von Bertrand Piccards Gesprächen mit dem Jungen. Der Flugpionier nimmt auch grossen Anteil an Samuels Schicksal und zeigt sich beeindruckt von dessen Mut und Vertrauen in seine Lebenskraft. Darin sind sich die beiden sehr ähnlich: Beide kämpfen dafür, dass sich eine andere Zukunft auftut, hier für ein Leben ohne Beeinträchtigung durch Krankheit, da für eine nachhaltige Welt mit sauberer Energie. Damit Samuel auch zu Hause die SOLARIMPULSE immer vor Augen haben kann und sich täglich an sein wunderbares Erlebnis wird erinnern können, schenkt ihm Bertrand Piccard zum Abschied eine Tasche mit einem Modell des einzigartigen Solarflugzeugs und weiteren spannenden Andenken.



Bertrand Piccard beschenkt Samuel mit einem SOLARIMPULSE-Modell



Die SOLARIMPULSE ganz von nahem anschauen zu können war ein grosser Traum des 14-Jährigen



## Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 1'200 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

#### Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

### Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur. Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung. Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.